

SUMMARY

ANALISIS PENGARUH PERPUTARAN AKTIVA DAN PERPUTARAN PERSEDIAAN TERHADAP MANAJEMEN LABA DENGAN PROFITABILITAS SEBAGAI VARIABEL INTERVENING (Studi Kasus Pada Perusahaan Food and Beverages Yang Tercatat di Bursa Efek Indonesia Tahun 2010-2014)

Created by MICEL TANUWIJAYA

Subject : PERPUTARAN, PERSEDIAAN, LABA
Subject Alt : TURNAROUND, SUPPLIES, PROFIT
Keyword : total asset turnover (tato);inventory turnover (itr);profitabilitas (roa);manajemen laba (earning management)

Description :

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh variabel Total Asset Turnover (TATO) dan Inventory Turnover (ITR) terhadap Manajemen Laba (Earning Management) dengan Profitabilitas (ROA) sebagai variabel intervening.

Pemilihan sampel menggunakan teknik purposive sampling. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini yaitu perusahaan manufaktur sub sektor food and beverages periode 2010 – 2014. Data penelitian ini merupakan data kuantitatif yang diperoleh dari laporan keuangan perusahaan food and beverages yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI). Analisis data menggunakan analisis jalur (path analysis) menggunakan SPSS 22.0.

Hasil uji t menunjukkan bahwa variabel TATO dan ROA memiliki arah yang berbeda dengan hipotesis yang diajukan, yaitu TATO tidak berpengaruh positif terhadap profitabilitas (ROA), dan ITR berpengaruh positif signifikan terhadap profitabilitas (ROA). Berdasarkan hasil perhitungan, variabel TATO berpengaruh negatif terhadap Manajemen Laba, dan variabel ITR memiliki pengaruh negatif terhadap Manajemen Laba, serta Profitabilitas (ROA) tidak terbukti sebagai variabel intervening. Hasil penelitian ini diharapkan bahwa variabel TATO dan ITR dapat dijadikan pedoman, baik oleh para investor dalam menentukan strategi investasi, maupun oleh pihak manajemen perusahaan dalam mengelola perusahaan.

Date Create : 07/06/2016
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201212248
Collection : 201212248
Call Number : 12-2016-S084
Source : Undergraduate Theses of Accounting
Relation Collection Fakultas Ekonomi
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor